



Schöne gemeinsame Stunden in der Rhön erlebt

Aktive und passive Gymnastinnen der TG Dörningheim haben einen Ausflug unternommen. Erstes Ziel war Tann in der Rhön. Dort angekommen, wurde die Gruppe zu einer Führung durchs „Rhöner Museumsdorf“ erwartet. Die Museumsführer erklärten die drei verschiedenen Bauerngehöfte und erzählten Geschichten

aus dem Leben um 1900. Hiernach stand der Besuch des Barockschlosses Fasanerie in Eichenzell an. Die Ausflügler genossen einen Gang durch den Park oder erkundeten das Schloss bei einer Führung. Nach einem gemeinsamen Abendessen im „Schützenhof“ in Schlüchtern ging es wieder nach Hause.

upn/Foto: PM



Zeichen gesetzt für demokratische Werte: Jugendliche der Heinrich-Böll-Schule haben sich am hessenweiten Aktionstag beteiligt. PM

Wichtige Werte, kreative Aktion

Demokratietag an der Heinrich-Böll-Schule

Bruchköbel – „Frieden, Gerechtigkeit, Toleranz, Respekt, Bildung und Demokratie: Das sind Werte, die unsere Gesellschaft prägen. Umso mehr freut es mich, dass die Heinrich-Böll-Schule in Bruchköbel sie in dieser Aktion der hessischen Jugendfeuerwehren in den Mittelpunkt stellt. Beim Aktionstag ‚Demokratie erleben‘ richteten die Beteiligten die Aufmerksamkeit der gesamten Schulgemeinschaft auf diese sechs zentralen Werte.“ Dies sagte Kreisbeigeordneter und Schuldezernent Jannik Marquart kürzlich bei seinem Besuch der Heinrich-Böll-Schule. Er fuhr fort: „Demokratisches Verständnis junger Menschen zu stärken, bürgerschaftliches Engagement sichtbar zu machen und einen Beitrag zur politischen Bildung zu leisten, ist eine wichtige Aufgabe von

Schule und Elternhaus. Mit Aktionstagen wie diesem wirken wir gemeinsam daran mit und setzen ein Zeichen.“ Marquart dankte Schulleiterin Christine Georg sowie allen Beteiligten für ihren Einsatz. An der Integrierten Gesamtschule nahmen rund 35 Schülerinnen und Schüler im Alter von zwölf bis 16 Jahren gemeinsam an dem Projekt teil. Sie interpretierten die sechs Begriffe auf ihre eigene Weise und brachten ihre Ideen mit bunter Kreide auf dem Schulhof sichtbar zum Ausdruck. Unter den Teilnehmenden waren auch zahlreiche Mitglieder der örtlichen Jugendfeuerwehren. Initiiert wurde die landesweite Aktion „Jugendfeuerwehr ist WERTVOLL“ von der Hessischen Jugendfeuerwehr im Landesfeuerwehrverband Hessen in Zusammenarbeit

mit dem Hessischen Kultusministerium. Babette Gauer, Lehrerin für Gesellschaftslehre und Deutsch sowie Unesco-Lehrerin, organisierte den Aktionstag gemeinsam mit Nina Hamacher, stellvertretende Schulleiterin. „Die Schülerinnen und Schüler haben sich mit Freude, Kreativität und Einsatz beteiligt – all das hat dem Projekt eine ganz besondere Dynamik verliehen. Der Schulhof war innerhalb von zwei Stunden farbenfroh gestaltet“, so Gauer. Der Unesco-Kurs hatte die Begriffe zudem auf Plakate übertragen und mit passender Symbolik versehen. „Wir wollen diese Plakate in der Schule aufhängen, um eine nachhaltige Wirkung zu erzielen und das Engagement der Schülerinnen und Schüler zu würdigen“, erklärte Gauer. upn



Ortsbeirat Kesselstadt würdigt Arbeit des Kulturvereins

„Beim Hanauer Kulturverein im Remisengebäude von Schloss Philippsruhe ist die Kultur zu Hause“, mit diesen Worten hat Ortsvorsteher Reinhold Schreiber dem Kulturverein eine Spende übergeben, um die Kultur in Kessel-

stadt zu fördern. Die Überreichung fand im Rahmen der jüngsten Vernissage statt, bei der auch einige Ortsbeiratsmitglieder anwesend waren, um dieser Aussage den nötigen Nachdruck zu verleihen.

upn/Foto: PM



Zahlreiche Tänzerinnen und Tänzer des 1. Maintaler TSC sind im Rahmen der städtischen Sportlehrerung für ihre Leistungen ausgezeichnet worden. PM

Außergewöhnliche Turniertanzerfolge

Maintal – Bei der Sportlehrerung der Stadt Maintal sind zahlreiche herausragende Leistungen Maintaler Sportlerinnen und Sportler gewürdigt worden. Auch Tänzerinnen und Tänzer des 1. Maintaler Tanzsportclubs (1. MTSC) waren dabei. Marc Hartung-Knöfler wurde für seine außergewöhnlichen Erfolge geehrt: Teilnahme an der Europameisterschaft sowie erster und zweiter Platz bei der Deutschen Meisterschaft im

Solo-Tanz Standard und Latein sowie Latein Equality. Er erhielt die Ehrennadel der Stadt Maintal in Bronze. Gerd Rücker und Andreas Gussmann erhielten die Auszeichnung für ihre hervorragenden Leistungen mit dem ersten und zweiten Platz bei den Deutschen Meisterschaften Standard Equality. Franz Lang und Monika Kleinschmitt wurden für ihre Teilnahme an der Weltmeisterschaft im Standard sowie an der Deutschen Meisterschaft

im Standard geehrt. Zu den hessischen Meistern zählen die Paare Annabelle und Mario Vidovic sowie Katja Glöckler und Olaf Streitenberger. Yvonne Tauber und Stephan Schöneberger errangen den dritten Platz bei der Hessischen Meisterschaft. Der Verein ist stolz auf diese außergewöhnlichen Turniertanzerfolge und gratuliert allen Geehrten herzlich zu ihren herausragenden sportlichen Leistungen. upn

Bei der Kartoffelernte geholfen

Bruchköbel – Die Klassen eins und zwei der Oberissigheimer Katharina-von-Bora-Schule haben den Milchhof Spors besucht, um alles rund um die Kartoffelernte zu erleben. Frau Spors begrüßte die Kinder herzlich und erklärte ihnen an-

schaulich, wie die Kartoffeln wachsen und wann sie geerntet werden. Mit großem Eifer sammelten sie die frisch aus der Erde geholten Kartoffeln ein. Zwischendurch erfuhren sie spannende Details über die Arbeit auf dem Feld und die Be-

deutung der Kartoffel als wichtiges Grundnahrungsmittel. Zum Abschluss durften die Kinder ihre selbst geernteten Kartoffeln mit nach Hause nehmen – ein lehrreicher und erlebnisreicher Tag für die Mädchen und Jungen. upn



Einstein-Gymnasium bleibt „MINT-freundliche Schule“

Das Maintaler Albert-Einstein-Gymnasium wurde – neben 63 anderen hessischen Schulen – für sein herausragendes Engagement in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) als „MINT-freundliche Schule“ ausgezeichnet. Besonders gewürdigt wurden das Engagement für die MINT-Olympi-

aden und große Erfolge in zahlreichen naturwissenschaftlich orientierten Wettbewerben, die Mädchenförderung und Berufsorientierung wie auch das herausragend große MINT-Ganztagsangebot für die jungen Schülerinnen und Schüler sowie das breite MINT-Angebot für die Oberstufe. upn/Foto: PM